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Antrag: Weiß das Bezirksamt über die Internetfähigkeiten seiner Schulen 
Bescheid? 

Die Bezirksverordnetenversammlung möge beschließen: 

Aus der Antwort zur mündlichen Anfrage DS0941/V scheint das Bezirksamt keinen 
ausreichenden Überblick über die IT Infrastruktur an den Schulen im Bezirk Mitte zu haben. 

Das Bezirksamt wird ersucht, sich über die IT Infrastruktur an den Schulen von Mitte zu 
informieren. Hierzu soll das Bezirksamt: 

• Eine Liste erstellen mit den Schulen und ihren jeweiligen Internetanschlüssen 

 

Zu ergänzen sind: 

• Verfügt die Schule über ein WLAN für die Lehrer*innen und Schüler*innen? 
• Verfügt die Schule für die Ansprüche der Verwaltung über ein VLan (Virtual local area 

Network)? 
• Welche Anbieter werden für den Internetzugang genutzt? 

 

Begründung: 

Aus der Antwort zur mündlichen Anfrage DS 0941/V scheint das Bezirksamt keinen 
ausreichenden Überblick über die IT Infrastruktur an den Schulen im Bezirk Mitte zu haben. 

Mit diesem Antrag wollen wir das Bezirksamt zum Verwaltungshandeln anregen, in dem es 
sich darüber informiert, welche Ausstattung im Bezug auf das Internet alle Schulen im Bezirk 
Mitte aufweisen. 


